



### Honorable Ayuntamiento de Villa Talea de Castro

3 de junio de 2021 · 🌐



"Aislados hoy, para que cuando nos volvamos a reunir no falte nadie"



**VILLA TALEA DE CASTRO, VILLA ALTA, OAXACA A 03 DE JUNIO DE 2021**

**POBLACION EN GENERAL PRESENTE**

"Villa Talea de Castro, lugar donde las nubes bajan del cielo para acariciar las manos de hombres y mujeres que cuidan de nuestras tierras cafetaleras, aquí donde los últimos días nos hemos sentido abrazados con las manos que llevan como seño la solidaridad de nuestros hermanos del rincón, pasanos y diferentes Autoridades Municipales"

Por este medio esta Autoridad Municipal de Villa Talea de Castro, informa la situación actual de los casos positivos del COVID-19. Realizamos una cronología de cómo se suscitaron los hechos:

1. Los primeros casos sospechosos de la enfermedad al virus del COVID-19 fueron detectado el día 10 de mayo del presente año, el resultado fue negativo, la prueba se repitió el día 12 mayo evaluada por el mismo laboratorio con una prueba rápida sanguínea y el resultado dio positivo. El día 14 de mayo la Autoridad Municipal trasladó a las personas a la ciudad de Oaxaca de Juárez para referirlos con el área de Epidemiología de la Jurisdicción Sanitaria Núm. 03 "Sierra" ubicada en Tlaxiote de Matamoros, las pruebas fueron realizadas por esta jurisdicción y dieron negativo al virus COVID-19.
2. El día 19 de mayo se confirman los primeros 2 casos portadores del COVID por el laboratorio Juárez, con una prueba rápida de antígeno SARS-CoV-2. Tipo de muestra de eudado nasofaríngeo

El día 27 de mayo el sector de salud de esta comunidad, realizó una prueba para detectar otro posible caso del COVID-19, los resultados fueron positivos y son visibles en plataformas del Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica (SISVER) el día 01 de junio del presente año.

5. Los días 30 y 31 del mes de mayo, se presentan malestares asociados al COVID en nuevas personas, fueron descartadas al dar como resultado negativo, actualmente se encuentran en perfectas condiciones de salud.

6. El día de hoy jueves 03 de junio se realizó una prueba más, dando como resultado negativo.

De la fecha 19 de mayo al día de hoy 03 de junio del 2021, hay 10 casos positivos y ninguna defunción. Pedimos a la población en general, no hacer actos discriminatorios en contra de las familias afectadas, coordinar con las medidas de seguridad sanitaria y respetar las acciones que ha determinado esta Autoridad Municipal, recordando que el único objetivo es preservar la salud de nuestros habitantes.

**"AISLADOS HOY, PARA QUE CUANDO NOS VOLVAMOS A REUNIR NO FALTE NADIE"**

ATENTAMENTE  
EL AYUNTAMIENTO  
"Entre los individuos, como entre las Naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz"

MAYOR ANTONIO VALLE TOLU  
L.E. ELIZABETH LOPEZ JIMENEZ

**Oaxaca** Servicios de Salud de Oaxaca

JURISDICCION SANITARIA NUMERO 03 "SIERRA", CENTRO DE SALUD PUEBLO 03 Y NUESTROS HERMANOS C.C.R. DE TALEA DE CASTRO.

FECHA: 03 JUNIO / 2021  
ASUNTO: COMUNICADO

A QUIEN CORRESPONDA:  
PRESENTE

Por este medio el COE 2 de VILLA TALEA DE CASTRO saludó desde su única comunidad, recuerda a la población en general que los 10 primeros positivos a SARS-CoV-2 actualmente se encuentran en Cuernavaca México e han seguido por protocolo epidemiológico. Se les está haciendo un seguimiento médico y se les vigila por protocolo epidemiológico. Se les está haciendo un seguimiento médico y se les vigila por protocolo epidemiológico. Se les está haciendo un seguimiento médico y se les vigila por protocolo epidemiológico. Se les está haciendo un seguimiento médico y se les vigila por protocolo epidemiológico. Se les está haciendo un seguimiento médico y se les vigila por protocolo epidemiológico.

En otro particular les reiteramos nuestro compromiso y apoyo ante tal situación y quedamos a disposición de la población.

60 likes

3 comentarios 15 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes ▼



Escribe un comentario...



**Clarita Garcia**  
Cuidense mucho y no bajen la guardia, Dios los bendiga

Me gusta Responder 2 años



**Rocio De La Azucena Bautista Hernández**  
Que bueno que ya aclararon que no ha fallecido nadie, saludos a todos y gracias por cuidar de los paisano 🙌

Me gusta Responder 2 años



**Berenice Hernandez**



Me gusta Responder 2 años

